

Ces informations sont mises à jour périodiquement
du fait de l'évolution de la situation sanitaire

Vendredi 4 Décembre 2020 à 19h30

EPIDÉMIE Maintenir tous nos réflexes de protection

Les indicateurs épidémiologiques confirment ces derniers jours une diminution globale de la circulation virale en Occitanie. C'est bien sûr un signe encourageant. Les efforts de chacun dans le respect des règles sanitaires et du confinement portent leurs fruits. Le nombre de cas positifs diminue chaque jour et la pression sur les hôpitaux s'allège progressivement. Pour autant, ces résultats restent fragiles. L'épidémie de COVID-19 est toujours active en Occitanie. La baisse du taux de positivité s'est ralentie ces derniers jours. Les indicateurs de proximité nous montrent aussi que le virus circule encore fortement dans certains de nos territoires, comme l'indique le dernier [bulletin régional de Santé Publique France](#). Enfin, le nombre de personnes hospitalisées restent encore supérieur à ce qu'il était au printemps dernier.

Éviter un nouveau rebond de l'épidémie

Nous ne sommes pas encore venus à bout de ce virus et nous devons rester mobilisés, surtout dans la préparation des fêtes de fin d'année avec nos proches. Les mesures de prévention sont plus que jamais nécessaires. C'est toujours le seul moyen de freiner la circulation du virus et d'éviter un nouveau rebond de l'épidémie. Le recours aux tests de dépistage est aussi à systématiser dans les plus brefs délais pour toute personne présentant des symptômes évocateurs, avant de s'isoler en cas de résultat positif.

A CE JOUR
EN OCCITANIE

1131

RÉSIDENTS EN
EHPAD SONT
DÉCÉDÉS DES
SUITES DU COVID
DEPUIS LE DÉBUT
DE L'ÉPIDÉMIE

(797 décès survenus
en établissement
et 334 à l'hôpital)

EHPAD La vigilance reste très forte

Fortement impactés par le virus depuis le début de l'épidémie, les résidents et personnels des EHPAD observent ces derniers jours une diminution du nombre de cas. C'est un signal rassurant de façon générale, mais de nombreux EHPAD restent encore confrontés à des situations sensibles. Au cours de la dernière semaine de novembre, 21 nouveaux épisodes de COVID-19 ont été signalés par des EHPAD, 445 cas confirmés parmi les résidents et plus de 250 cas confirmés parmi les personnels, 50 résidents ont été hospitalisés et on déplore le décès de 80 résidents. Avec les responsables de tous ces établissements médico-sociaux, l'ARS rappelle l'importance de maintenir une grande vigilance envers nos aînés, qui sont du fait de leur âge plus vulnérables face au virus. A ce titre, les résidents des EHPAD seront prioritaires pour la campagne de vaccination qui démarrera en début d'année en Occitanie comme partout en France.

8,9 % DE TESTS
POSITIFS EN MOYENNE (*)
actuellement en Occitanie.
Plus de 100 000 tests
ont été réalisés ces 7 derniers
jours dans la région.

(*) Source : Santé Publique France

+714 CAS POSITIFS
EN MOYENNE PAR JOUR (**)
signalés aux équipes de
l'Assurance Maladie depuis
vendredi dernier en Occitanie. Au
total, **4 997 CAS** depuis le 27/11.

(**) Source : Assurance Maladie

Surveillance sanitaire

Pour chaque région, les données de surveillance collectées auprès des partenaires de santé sont accessibles sur le site de Santé publique France :

> [Consultez les derniers points épidémiologiques.](#)



HÔPITAL Évolution des hospitalisations

Au 4/12/2020 :

- 1 550 hospitalisations en cours (-121) dont 218 en réanimation (-44)
- 1 762 décès à l'hôpital (+50 en 3j)


24/24

@ARS_OC
[@gouvernementFR](#)
[@MinSoliSante](#)
[@AlerteSanitaire](#)

SUIVI DE L'ACTIVITE HOSPITALIERE PAR DEPARTEMENTS	HOSPITALISATIONS EN COURS ACTUELLEMENT	DONT REANIMATION	TOTAL DECES (en établissements de santé depuis mars 2020)
Ariège (09)	33	2	24
Aude (11)	60	7	116
Aveyron (12)	93	4	108
Gard (30)	249	30	277
Haute-Garonne (31)	298	67	292
Gers (32)	28	4	52
Hérault (34)	280	51	418
Lot (46)	44	1	42
Lozère (48)	40	5	42
Hautes-Pyrénées (65)	134	8	95
Pyrénées-Orientales (66)	71	14	113
Tarn (81)	148	20	107
Tarn-et-Garonne (82)	72	5	76
OCCITANIE	1550	218	1762